

Barcos de guerra rusos en el Pérsico

Manama, Bahraín, marzo 18 (AP). Barcos de guerra soviéticos han empezado a patrullar las aguas del Golfo Pérsico, en una demostración de fuerza con los Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia en la estratégica vía acuática que se ha convertido en punto clave de la guerra Irán-Irak.

Dos destructores soviéticos han operado en el golfo desde que barcos de guerra iraníes interceptaron e inspeccionaron brevemente dos cargueros rusos en septiembre pasado. Hasta entonces, la presencia militar occidental fue predomi-

nante en el Golfo rico en petróleo.

El Kremlin ha decidido su presencia naval para sostener el principio de libre navegación en el golfo, según declaraciones de un alto funcionario soviético en una entrevista publicada recientemente. Los iraníes han amenazado frecuentemente con cerrar el golfo.

Los esfuerzos soviéticos para mantener la vía acuática abierta serían concidentes con la posición de Estados Unidos y sus aliados sobre el golfo. Cerca de un 20 por ciento del petróleo para el mundo

—Pasa a la página 9—

Kohl podría ser Pdte. de una Europa Unida

Bruselas, marzo 18 (DPA). El primer ministro de Alemania Occidental, Helmut Kohl, tendría las mejores posibilidades de resultar elegido presidente de una Europa Unida, si existiera ese cargo. A esta conclusión llegó hoy el comisario italiano de la Co-

munidad Europea Carlo Ripa Di Meana, en base a una encuesta publicada hoy en Bruselas.

Muchos europeos votarían, si se diera el caso, por un candidato europeo de un país diferente al

—Pasa a la página 33—

Más de 100 muertos deja un accidente en Uganda

Kampala, Uganda, marzo 18 (UPI). La radio nacional de Uganda informó que más de 100 personas murieron cuando un autobús que iba a una velocidad excesiva chocó contra un camión y se salió de la carretera en la región occidental del país.

La emisora reveló que 120 personas iban en el vehículo cuando se registró el accidente el domingo, cerca de Doho, situado a 190 kilómetros al este de Kampala, en la carretera entre Mbale y Toroto.

—Pasa a la página 33—

Celebran nacionalización del petróleo en México

Tula, México, marzo 18 (DPA). Las reservas, producción y exportaciones de crudo mexicano disminuyeron durante 1986, según el informe anual del monopolio estatal Petróleos Mexicanos (PEMEX), difundido hoy con motivo de la celebración del 49 ani-

versario de la nacionalización petrolera.

El director general de la empresa, Francisco Rojas, informó de una disminución del 1 por ciento de las reservas de crudo respecto al año pasado y del 3,4 por

—Pasa a la página 9—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTRA REFORMAS. Madrid, marzo 18 (Reuters). Policías contra disturbios, intentan levantar a varios estudiantes universitarios que se encadenaron a las puertas del Ministerio de Educación. Los universitarios protestaron hoy contra las reformas al sistema de estudios.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN GIRA. Manila, marzo 18 (AP). El general de las Fuerzas Armadas, Fidel Ramos, realiza una gira por varias provincias del norte de Manila, en donde últimamente se han librado reclusos combates.

Niño español es consagrado como jefe de monasterio

Nueva Delhi, marzo 18 (AP). Un niño español de dos años ha sido consagrado como jefe de un monasterio budista tibetano, después que sus seguidores determinaron que era reencarnación del anterior líder del templo según una

—Pasa a la página 32—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACCION TERRORISTA. Bagulo, Filipinas, marzo 18 (AP). Aspecto parcial de los estragos causados esta mañana por la explosión de una bomba, en la Academia Militar de Filipinas, con saldo de cuatro

personas muertas y 38 heridos. La acción terrorista se produjo, cinco días antes de la ceremonia de graduación de los cadetes, en donde estaría presente la presidenta Corazón Aquino.

Aumentarán más \$300,000 a la reina inglesa

Londres, marzo 18 (UPI). La Reina de Inglaterra tendrá un aumento de sueldo de 189,300 libras (302,800 dólares) este año, pero su marido deberá arreglárselas con un incremento de tan sólo 9,000 li-

—Pasa a la página 32—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NUEVO PLAZO. Beirut, marzo 18 (Reuters). La agrupación "Justicia Revolucionaria" dijo hoy, que había acordado un nuevo plazo para la ejecución del rehén francés Jean Louis Normandin.

Falla presunto ataque contra Corazón Aquino

Bagulo, Filipinas, marzo 18 (UPI). Una bomba de tiempo, aparentemente apuntada contra la presidenta Corazón Aquino, estalló hoy en la Academia Militar de Filipinas, matando a cuatro personas e hirviendo a por lo menos otras 45, informaron las autoridades.

En cuanto al supuesto atentado contra la Primera Mandataria, el general Rodolfo Blazon, director de la Academia Militar, dijo que el estallido destruyó el techo de un palco cerca a un podio donde la presidenta Aquino tenía previsto

—Pasa a la página 41—

Poderoso sismo sacude el sector sur de Japón

Tokio, marzo 18 (UPI). Un poderoso sismo sacudió hoy el sur del Japón, provocando derrumbes que mataron a una persona, además de dañar carreteras y edificios, informaron las autoridades.

La policía dijo que por lo menos cuatro personas resultaron heridas por es-

combros, a causa del sismo cuya magnitud fue medida por la Agencia Meteorológica en 6.9 grados en la escala de Richter.

Tal magnitud es considerada grave por los especialistas.

El movimiento duró 30

—Pasa a la página 9—

EU aspira a tener más poder de veto en el BID

Washington, marzo 18 (UPI). Estados Unidos, que ahora tiene el 34.51 por ciento del voto en el Directorio del Banco Interamericano de Desarrollo, aspira a tener un virtual poder de veto en el BID cambiando su sistema de votación por mayoría simple a otro por mayoría del 65 por

cento. Tal cambio parece imposible, ya que se oponen a Washington todos los países latinoamericanos y los extrarregionales, que favorecen un sistema de votación por mayoría de 60 por ciento.

—Pasa a la página 9—

Tres nuevos embajadores de EU en Centro América

Washington, marzo 18 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan se propone designar tres nuevos embajadores en otras tantas misiones diplomáticas de América Central, con la preocupación de que deben tener la estatura necesaria para transmitir la impresión de su interés en un arreglo negociado de la crisis centroamericana.

La designación más difícil y espinosa es la del sucesor de Harry Bergold como embajador en Nicaragua. La otra es la de Costa Rica, que ha adquirido una nueva dimensión a la luz del papel del presidente Oscar Arias.

El embajador Louis Tams renunció inesperadamente en diciembre, dos días antes de que el periódico "The Washington Post" publicara una información dada apa-

rentemente por el propio Arias, en el sentido de que Tams había estado involucrado en la apertura de un aeropuerto secreto para para reabastecer a los rebeldes nicaragüenses.

Los problemas con Costa Rica no terminaron con las modificaciones en la Casa Blanca al revelarse el caso de la venta de armas a Irán, pues una información procedente de San José reveló hoy que, según funcionarios de ese país, el nuevo asesor presidencial para la Seguridad Nacional, Frank Carlucci, en una tensa reunión con Arias "demandó" que éste modificara su plan de paz.

Los medios oficiales dicen que Tams iba a ser reemplazado por Thomas Dawson, un asistente del secretario

—Pasa a la página 41—